



communiqué

No:
No.: 21

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 15 AVRIL 1980

OUVERTURE D'UNE AMBASSADE DU CANADA EN ÉQUATEUR

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui la réouverture de l'ambassade du Canada en Équateur.

Le Canada établissait, au début des années soixante, des relations diplomatiques, ainsi qu'une ambassade, avec l'Équateur. Par suite de mesures d'austérité qui ont entraîné, en 1970, la fermeture d'un certain nombre de missions à l'étranger, dont celle de Quito, la représentation diplomatique du Canada a été assurée par notre ambassade à Bogota, Colombie, où l'ambassadeur était également accrédité à Quito.

L'Équateur et le Canada se sont concertés dans le cadre des négociations relatives au droit de la mer et sur des questions relatives aux pêches internationales. Membre de l'OPEP et du Pacte andin (Équateur, Colombie, Venezuela, Pérou et Bolivie), l'Équateur joue un rôle de plus en plus actif et important dans les affaires de l'hémisphère et du monde en général. Pour le Canada, l'Équateur est le septième marché d'exportation en Amérique latine (en 1979, nos exportations de papier journal, produits du papier, amiante, acier et matériel de télécommunications se sont chiffrées à \$49 millions). Pour sa part, l'Équateur a fourni au Canada, en 1979, d'importantes quantités de café, de bananes, de cacao et d'autres produits (importations de l'ordre de \$57,7 millions). La politique économique actuelle de l'Équateur prévoit un important programme d'investissements et de développement industriel qui favorisera grandement l'épanouissement de la coopération commerciale et économique entre nos deux pays. La réouverture de l'ambassade du Canada à Quito contribuera à cette évolution et permettra de rendre de meilleurs services consulaires et autres aux résidents canadiens et aux visiteurs se rendant en Équateur, ainsi qu'aux citoyens de l'Équateur qui visitent le Canada.